



## 令和6年度幸手市内小・中学校 後期表彰訪問

3月7日(金)幸手市役所にて、令和6年度の後半に優秀な成績をおさめた児童生徒や教員により、表彰訪問が行われました。

今回訪問したのは児童生徒29人、教員6人の計35人です。市長および教育長にそれぞれが自身の成績やがんばったこと、次の目標などを語りました。

みなさんの今後の活躍がとても楽しみです。



## 公民館クラブ活動参観・体験週間

2月28日(金)から3月14日(金)まで、市内の公民館で活動しているクラブの、日頃の活動の様子を、自由に参観(見学)・体験することができる「公民館クラブ活動参観・体験週間」が行われ、多くの方がクラブ活動に参加しました。

参加した人は「新しいことに挑戦するのは不安に感じることもありますが、こういう機会があるとやってみようかな、という気持ちになっていいですね。」とお話ししてくれました。



## 地域おこし協力隊第2号着任

有機農業による独立就農を目指し千葉県から移住された小畑一輝さんを、4月1日(火)付けで幸手市地域おこし協力隊(第2号)に委嘱しました。

小畑隊員は、3月まで大学にて雑穀(あわ・ひえ・きび)の有機栽培に関する研究を行っていました。

今後は、大学での学びを活かし、独立就農に向けて、市内農家のもとでの農業研修や幸手産農産物のPR活動などに取り組んでいただきます。

なお、本事業は埼玉県ふるさと創造資金の補助を受け実施しています。



## ガス発電機 受納式

## ガス発電機寄贈

3月26日(水)、幸手市防災安全協議会から、災害時に使用可能なガス発電機9台が寄贈されました。

木村市長は、「災害時に長時間使用することができるガス発電機は大変有効であると考えている。今後、防災活動に活用させていただきたい。また、幸手市防災安全協議会は、災害時において応急対策活動を行っていただけることになっており、大変心強く感じています。」とコメントしました。

## わたしの夢!



僕の夢は、警察官になって白バイ隊員になることです。白バイに乗って交通違反の取締りをする姿がかっこいいからです。

警察官になるために勉強や運動を頑張ります。まずは、普段から交通ルールを守りたいと思います。

6年 市村優樹さん



僕の夢は、消防士になって人々の命を救うことです。人々の命を救い、誰からも頼られ、活躍する消防士になりたいです。

そのために、心肺蘇生や助けることにおいて大切なことなどの勉強を頑張ります。

6年 新井諒太郎さん



私の夢は、韓国へ行くことです。なぜなら韓国の服がかわいいと思ったし、韓国語を覚えたらかっこいいと思ったからです。

そのために、韓国語の五十音を覚えることを頑張ります。

6年 増田彩花さん

## 幸手市立権現堂川小学校

## がんきアップメニュー

今月は  
栄養たっぷり朝食



アボカド納豆チーズトースト



アボカドは、「森のバター」と言われ、脂肪を豊富に含み、ビタミンEや葉酸など、たくさんの栄養を摂ることができます。ビタミンEは免疫力を高めるほか、抗酸化作用があることから体内の老化防止の効果もあります。

納豆やチーズからも、たんぱく質やカルシウムなどさまざまな栄養がたっぷり摂れる一品です。

**【材料】2人分**  
**(1人前 407kcal 塩分 1.6g)**  
 食パン(6枚切り) 2枚  
 アボカド 小1個  
 (冷凍アボカドの場合は100g)  
 納豆 2パック  
 とろけるスライスチーズ 2枚  
 マヨネーズ 小さじ2

**【作り方】**  
 ①アボカドを5mm程度の厚さに薄切りにする。  
 (冷凍アボカドは解凍する)  
 ②納豆は付属のたれをかけ、混ぜる。  
 ③食パンにマヨネーズを塗り、アボカド、納豆、チーズの順番で乗せる。  
 ④トースターで5分程度焼く。  
 ※海苔や七味唐辛子などをかけても美味しく召し上がれます。